

Internado en el Hospital de Puerto Montt permanece policía tras una grave colisión

Internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital de Puerto Montt se mantiene un sargento 1° de Carabineros, quien resultó con lesiones graves tras una colisión vehicular registrada la madrugada de ayer en la Ruta V60. El siniestro ocurrió en la vía que conecta la capital regional con Los Muermos.

El accidente involucró al vehículo menor conducido por el uniformado y a un tractocamión en el sector El Tepual. Personal de la Tenencia Las Quemadas adoptó el procedimiento en el lugar. Según los antecedentes preliminares recabados por los efectivos en el sitio del suceso, el impacto se produjo cuando el automóvil,

que transitaba en dirección a Los Muermos, chocó contra el remolque de la máquina mayor.

DINÁMICA DEL IMPACTO

El transporte de carga había salido instantes antes desde un pasaje lateral e intentaba realizar un viraje en dirección a Puerto Montt. Durante dicha maniobra, la estructura del vehículo bloqueó ambas pistas de circulación, momento en el cual se desencadenó la colisión.

A raíz de la fuerza del impacto, el sargento 1°, quien desempeña sus funciones en la capital regional, sufrió heridas de carácter reservado. Equipos de emergencia lo estabilizaron

y trasladaron hasta el centro asistencial, recinto donde ingresó directamente a la unidad crítica. Fuentes de la institución confirmaron que, pese a la complejidad de su cuadro clínico, el funcionario se encuentra fuera de riesgo vital. Por su parte, el conductor del camión resultó ileso.

INVESTIGACIÓN Y SUMARIO

El Ministerio Público instruyó la concurrencia de la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros. La mayor Constanza Cerpa, de la Séptima Comisaría Mirasol, informó que, de forma paralela a la arista judicial, la institución mantiene un sumario administrativo en curso. **CS**